



## Une histoire à propos de Baba Muktananda en l'honneur de son anniversaire 2020

Baba a dit : « Continuez de servir. Il y en aura assez. »  
– et ce fut le cas.

Au début de l'année 1974, j'offrais de la *seva* à la cuisine lors de la deuxième tournée mondiale de Baba. Un jour, Baba est entré dans la cuisine et il nous a dit que c'était le moment de choisir un responsable pour la tournée, un chef de cuisine. Il y avait deux candidats pour ce poste – moi-même et un autre cuisinier – donc Baba a organisé ce que j'ai compris comme étant « un concours de cuisine ». Il a décidé que l'un des candidats cuisinerait un jour et l'autre cuisinerait le jour suivant.

Chaque fois que mon collègue cuisinait, Baba disait : « Cette nourriture est merveilleuse ! Tu es un cuisinier de première classe, le meilleur de tous les temps ! » Quand c'était moi qui cuisinais, il ne venait jamais à la cuisine. J'ai commencé à me sentir très mal.

À la fin de la semaine, Baba m'a dit : « Tu seras le cuisinier de la tournée. » J'étais surpris mais Baba a expliqué : « Sans encouragement, l'autre cuisinier ne pouvait pas faire son travail. Mais toi tu n'avais pas besoin d'éloges permanents. Donc tu seras le cuisinier. »

Voilà donc quel était l'arrière-plan de l'histoire suivante sur Baba, une histoire que je n'oublierai jamais.

En 1975, nous étions en train de cuisiner un repas de fête pour le 4 juillet (fête nationale américaine) pour environ deux-cents personnes, quand Baba est entré dans la cuisine et a dit :

« Il y aura des invités supplémentaires.

- Combien ? ai-je demandé.
  - Plusieurs centaines, a-t-il dit. Il y aura assez de nourriture ?
  - Absolument pas, ai-je répondu. Il n’y a pas assez de nourriture.
  - Le problème, a dit alors Baba, c’est que tu n’as pas assez de foi. »
- Ensuite, il a tapoté les casseroles plusieurs fois et il a dit : « Continuez de servir. Il y en aura assez. »

Donc, nous avons simplement continué de servir... de servir... de servir pendant un long moment. Nous savions que nous n’avions pas préparé assez de nourriture mais elle continuait à sortir des marmites. Il y en a eu assez.

